
 Conseil d'école  - Ecole de Saint Aignan le Jaillard 

7 novembre 2013 

 

Début : 18h 

 

Personnes présentes: 

 M. Lebrun, Mme Chauveau, M. Villain, M
me

 Chevalier (enseignants),  

M
me

 Laurat-Cam,  M. Loiseau, M
me

 Rohou, M
me

 Semur, M. Leclercq ( parents élus), 

 M
me

 Guilbert, M
me

 Mussart, M
me

 Loiseau, M
me

 Kuertz (adjointe),  M. Daubigny (Maire). 

 

Personnes excusées: 

M. Javoy IEN, M. Lepeltier, M.Perronet (DDEN), M
me

 Delhaie, M. Marzilli. 

 

Rased 

Présentation de RASED par Sophie Chevalier maîtresse E. Les enseignantes du Rased interviennent  

auprès des élèves en difficulté à la demande des enseignants sur le temps scolaire. La psychologue, 

M
me

 Butet, peut intervenir pour un bilan à la demande des parents. Le poste de maître G n'est pas 

pourvu. 

Les séances d'aide auront lieu cette année le lundi après-midi et le jeudi matin. 

Les enseignantes remercient Monsieur le maire pour le prêt de la salle, ainsi que pour l'obtention 

d'une subvention du Conseil Général pour l'achat de matériel. 

 

Monsieur Lebrun remercie également pour la mise à disposition du bus de la commune qui facilite 

les sorties. 

 

Règlement intérieur 

Adoption du règlement de l'école à l'unanimité pour l'année scolaire. Le règlement de l'école est 

conforme au règlement type départemental, à l'exception des horaires propres aux écoles de Saint 

Aignan et de Lion en Sullias. 

 

Effectifs des écoles: 

 

Saint Aignan le jaillard Total classe 

PS - MS 7 15 22 

GS - CP 14 11 25 

CE1 -  CE2 11 12 23 

Lion en sullias 

CM1 - CM2 13 4 17 

  TOTAL 77 

 

 

Avenant au projet d'école pour l'année 2013-2014 

 

Comme chaque année, l'équipe enseignante doit actualiser le projet d'école en fonction des besoins 

et des projets. 

Des priorités ont été fixées pour le travail sur la langue et la résolution de problèmes. 

Les écoles ont choisi de travailler sur le thème du cirque. 

Le volet culturel du projet d'école comprendra donc des travaux en arts visuels sur la création 

d'affiches de cirques, des visites au musée du cirque et les enfants assisteront  à un spectacle. 



Des contacts ont été pris pour l'intervention d'une troupe professionnelle auprès des enfants en vue 

de la préparation d'un spectacle. 

A la demande de subvention auprès du SIRIS, Monsieur Daubigny suggère de demander un devis 

auprès d'une autre troupe et offre d'étudier une participation de l'ordre d'un tiers du budget. 

Des subventions peuvent être demandées auprès d'autres organismes. 

 

La classe de M Lebrun travaillera également sur la ferme et les animaux de la forêt sur la base de 

sorties scolaires. 

 

Bilan de la kermesse 

550 euros ont été redistribués à chaque classe suite au succès de la manifestation. Des 

remerciements sont adressés aux parents concernés pour la qualité du repas qui a suivi. 

 

Sorties scolaires 

  

Les classes de PS/MS et GS/CP ont effectué une sortie en forêt le 11 octobre. 

Les CE se sont rendus au concert JMF de musique celtique Finis Terrae en octobre. 

 

M. Lebrun prévoit de participer : 

 -au spectacle de cirque à Saint Jean de Braye en décembre, 

 -à 3 séances de Cinématernelle dans l'année, 

 -une visite au parc de Boutissaint et au musée du cirque. 

 

La classe de GS/ CP participera à la randonnée de Viglain  le 28/11 avec les CE1/CE2. 

Deux sorties  aux concerts JMF sont prévues dans l'année. 

 

Les CE1/CE2 sortiront le 12/11 à Sully, pour une découverte des caractéristiques d'une ville dans le 

cadre du programme de géographie. Une visite similaire devrait avoir lieu à Orléans. 

 

Les CM1 et CM2 participeront  à la randonnée du 12/11 à St Père, aux concerts JMF, au spectacle 

de cirque et au marché de Noël, avec les autres classes, le 14 décembre. 

 

Dates à retenir 

 

– 14 décembre : marché de Noël à la salle des fêtes 

– 22 mars: Carnaval sur le thème du cirque ( parents ou grands-parents compétents en la 

matière pourront être sollicités pour la réalisation de costumes …) 

– 28 juin : Kermesse 

 

Réforme des rythmes scolaires 

L'équipe municipale prépare le mandat suivant et prévoit les charges supplémentaires pour le 

financement de la réforme. 

Du personnel (Sarah Guilbert) a été embauchée pour assurer la prise en charge des enfants sur le 

temps périscolaire. 

Il est nécessaire de préparer le projet éducatif territorial, à fournir avant le 31 décembre afin de 

bénéficier de subventions. 

 

Le projet actuel: 

 

Pour Lion en Sullias  les activités auraient lieu entre 13h30 et 14h15 lundi, mardi et jeudi, à Saint 

Aignan de 15h45 à 16h30. 

La présence des enfants sur ces temps périscolaires ne sera pas obligatoire. 



Les activités prévues:  _ aide aux devoirs 

    _ bibliothèque 

    _ informatique 

    _ jeux de société 

    _ théatre 

    _ une ou plusieurs activités sportives. 

 

éventuellement en fonction des compétences disponibles :  

 activités musicales, arts plastiques, photo/vidéo, reconnaissance nature, jardinage, cuisine, danse, 

chant, anglais, journal... 

 

81 heures par an et par enfant seront consacrées à ces activités. 

 

Organisation: 

 

Le mercredi le car prendra les enfants à midi. En l'état la mairie ne prévoit pas de service de cantine 

ou de garderie. 

Les parents d'élèves évoquent des difficultés des parents qui travaillent pour venir prendre en charge 

leur enfant  et demandent des solutions d'accueil : service de car après la cantine, garderie le 

mercredi après-midi... 

La mairie se dit prête à envisager des solutions mais rappelle que cela aurait un coût pour les 

familles et souhaite qu'un point plus précis soit fait sur les besoins réels des familles et les tarifs 

qu'elles seraient prêtes à accepter. Les parents élus pourraient se charger de cette consultation. 

 

Questions diverses 

 

Le mercredi 13/11 sera travaillé toute la journée en remplacement du lundi 2 septembre, date 

initialement prévue de la rentrée des élèves. 

 

Le Rased occupait lors de ses interventions les locaux de la garderie. Ils sont désormais utilisés en 

permanence par Sarah pour son travail de préparation. Les membres du RASED demandent à 

bénéficier d'un local adapté à l'accueil d'un petit groupe d'élèves. M. le maire, ne souhaitant pas  

l'utilisation de la garderie en dehors du périscolaire, propose d'aménager la salle des jeunes. Il sera 

nécessaire de revoir l'utilisation de la bibliothèque par l'école, sur les mêmes horaires, le lundi. 

 

La séance est levée à 20 h. 

 

 

 


